



Conductor chocó contra poste y arrancó del lugar en Calama

El hecho ocurrió pasado el mediodía de ayer y dejó un poste destruido. Carabineros inició su búsqueda.

Redacción
La Estrella

Pasado el mediodía de ayer, una camioneta chocó contra un poste en la intersección de avenida Balmaceda con calle Oriente, en sector de Villa El Loa.

Según informó el medio El Referente, vecinos indicaron que el camión chocó contra el poste, lo que provocó la caída de la estructura y de los cables en plena vía pública.

Ante esto, según señalan los vecinos, el conductor del camión se bajó y aparentemente habría estado en estado de ebriedad y se fue del lugar sin esperar a Carabineros o prestar ayuda en el lugar.



BOMBEROS Y CARABINEROS TRABAJARON EN LA EMERGENCIA.

La situación generó indignación entre los residentes del sector ya que indicaron que no es primera vez que ocurre una situación como esta en dicha intersección ya que no cuenta con semáforos o una adecuada señalización para los conductores y peatones.

El medio indicó que an-

te la emergencia, se tuvo que realizar un corte de tránsito en el lugar para que Bomberos pudiera trabajar y controlar la situación. Además, CGE tuvo que acudir hasta el lugar para también hacer la reposición del servicio.

En tanto, también señaló que Carabineros inició un operativo de búsqueda

12:15

horas ocurrió el accidente en la intersección de avenida Balmaceda con calle Oriente.

para encontrar al responsable del hecho. 🚔